



Kolping-Kleider-Börse Rodalben der **Kolping**

Kolpingsfamilie
Dahn

Im Jahr 2024 konnten wir aus den Erlösen der Kleider-Börse insgesamt 8.699,29 Euro spenden.

Folgende soziale Einrichtungen in der Region erhielten von uns Spenden:

- Kinderhort Sel. Bernhard Rodalben
- Kinderschutzbund Pirmasens
- Tafeln Pirmasens
- Kindertafeln Pirmasens
- Hospiz Haus Magdalena Pirmasens
- Kinderhospiz Sterntaler Mannheim
- Ugandaprojekt Ludwig Heim Münchweiler
- Kinderkrebshilfe Homburg
- Wünsche-Wagen Arbeiter-Samariter-Bund Rheinland-Pfalz
- Förderverein für den Ambulanten Hospiz- und Palliativ-Beratungsdienst Südwestpfalz
- Pflasterstube Kaiserslautern
- Straßenambulanz Würzburg (Kontakt über einen Pater aus Rodalben)
- Mehrere bedürftige und notleidende Menschen in der Region über unterschiedliche Träger

Herzlichen Dank an unsere Kunden!